
第６回安曇野市消防委員会 会議概要 

１ 審議会名  安曇野市消防委員会  

２ 日  時  平成２５年１月３０日 午後６時３０分から午後８時３０分まで  

３ 会  場  堀金総合支所 ２階西会議室  

４ 出 席 者  中野博夫委員長、小林光男委員、二木弘委員、宮澤一雄委員、金盛順一委員、 

  丸山重隆委員、丸山一雄委員、丸山胖委員、鈴木清富委員、片桐久夫委員、 

  寺畑佳司委員 

５ 市側出席者 危機管理室長、室長補佐、古籏企画員、臼井主査    

６ 公開・非公開の別  公 開  

７ 傍聴人 ０人    記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日     平成２５年１月３１日  

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

  １ 開  会 

  ２ 委員長あいさつ 

  ３ 会議事項 

    １）消防団における組織改編に向けた検討内容について 

      ・本部隊の本稼働について 

      ・音楽喇叭隊のあり方について 

      ・女性消防隊のあり方について 

２）その他 

  ４ 閉会 

 

２ 審議概要 

  １）消防団における組織改編に向けた検討内容について 

・本部隊の本稼働について 

寺畑委員 ：市長の力添えをいただいて、本部隊員は市外在住の市職員を勧誘する。１ブロック２名で

計１０名を予定しているが、人数が集まらなくても平成２５年４月からスタートする。 

 ・音楽喇叭隊のあり方について 

寺畑委員 ：音楽部は火災出動もない、災害出動もないのに、同じ団員報酬、出動手当、退団報償があ

るのは不公平ではないかという話は聞いている。音楽部を機能別団員とするならば手当や

退職金も変えることができるので、検討しながら進めていけると思う。 

中野委員長：消防委員の皆さんのお力を借りて早めに解決したい。 

・女性消防隊のあり方について 

寺畑委員より資料を基に説明。 

中野委員長：女性消防隊は充実していると思う。女性消防隊については、この先どのように活動の場を 

広げられるかを考えたほうがよい。 

２）その他 

室長補佐 ：次回の消防委員会を３月に予定したい。今回の消防委員会で出された意見をもとに資料 

を作成して次回の消防委員会でお示しする。そこでまた協議をいただきたい。 

危機管理室より連絡 

 ・第７分団の再編成について、２月１４日に上生野区で説明会を開く予定。結果は次回の消防委員会 

で報告する。 

       ・２月２４日の音楽喇叭隊コンサートについて 

       ・３月８日に第８分団第３部と第１０分団第１部に積載車２台の納車。同日、車両引渡式を実施。 

以上 

 

 

様式２ 


